

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**

**Филологический факультет
Кафедра прикладной лингвистики**

ЛИ ЧЖЭНЬХАО

**КОЛЛОКАЦИИ С КОМПОНЕНТАМИ *СОВЕРШИТЬ И
ОСУЩЕСТВИТЬ* В ТЕКСТАХ ОФИЦИАЛЬНО-ДЕЛОВОГО СТИЛЯ**

Аннотация к дипломной работе

Научный руководитель:
к.ф.н., доцент кафедры
прикладной лингвистики
Семирская Т. В.

Минск, 2021

ЛИ ЧЖЭНЬХАО
КОЛЛОКАЦИИ С КОМПОНЕНТАМИ *СОВЕРШИТЬ* И
ОСУЩЕСТВИТЬ В ТЕКСТАХ ОФИЦИАЛЬНО-ДЕЛОВОГО СТИЛЯ

РЕФЕРАТ

Дипломная работа состоит из реферата, введения, двух глав, заключения и списка использованной литературы. Объем дипломной работы составляет 42 страницы. Список использованной литературы включает 41 источник.

Ключевые слова: ФУНКЦИОНАЛЬНЫЙ СТИЛЬ, ОФИЦИАЛЬНО-ДЕЛОВОЙ СТИЛЬ, КОЛЛОКАЦИЯ, ЛЕКСИЧЕСКАЯ СОЧЕТАЕМОСТЬ.

Объект исследования: коллокации с компонентами *совершить* и *осуществить* в текстах официально-делового стиля.

Предмет исследования: особенности функционирования коллокаций с компонентами *совершить* и *осуществить* в текстах официально-делового стиля.

Цель исследования: описательный, сопоставительный, метод количественных подсчетов.

Методы исследования: описательный метод, метод количественных подсчетов, метод контекстологического анализа.

Научная новизна: коллокации с компонентами *совершить* и *осуществить* ранее не становились объектом лингвистического исследования.

Практическая значимость исследования и область применения: результаты исследования могут найти применение в учебном процессе в практике обучения русскому языку как иностранному, деловому русскому языку; при разработке лекционного материала, написании учебников и учебных пособий.

Настоящая работа является **самостоятельным** исследованием, достоверность результатов которого подтверждается научно обоснованной методикой исследования.

LI ZHENHAO
COLLOCATIONS WITH COMPONENTS TO MAKE AND IMPLEMENT IN
OFFICIAL-BUSINESS-STYLE TEXTS

SUMMARY

Thesis consists of an abstract, an introduction, two chapters, a conclusion and a list of used literature. The volume of the thesis is 42 pages. The list of used literature includes 41 sources.

Keywords: FUNCTIONAL STYLE, OFFICIAL BUSINESS STYLE, COLLOCATION, LEXIC COMBINATION.

Object of research: to make and carry out collocations with components in official business style texts.

Subject of research: the peculiarities of the functioning of collocations with components to be performed and implemented in the texts of the official business style.

Purpose of the study: descriptive, comparative, quantitative calculation method.

Research methods: descriptive method, quantitative calculation method, contextological analysis method.

Scientific novelty: collocations with components to make and carry out have not previously become an object of linguistic research.

The practical significance of the research and the field of application: the research results can find application in the educational process in the practice of teaching Russian as a foreign language, business Russian; when developing lecture material, writing textbooks and teaching aids.

This work is an **independent** study, the reliability of the results of which is confirmed by a scientifically based research methodology.